
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1000 号    2012 年 2 月 7 日（第 27 回例会） 

 
 
 
 
 WELCOME   

 
 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんばんは。 
本例会は、本クラブ創⽴以来、通算 1000 回目の例会で
す。記念する例会を私の
年度で⾏えましたことを⼤
変うれしく感じます。本日
の例会にお出で頂いたお
客様には感謝をし、深くお
礼を申し上げます。この通
算千回例会の後、二千
回、三千回と活躍華々しく本クラブが益々発展しますよう
祈念致します。 
さて、本日は例会場を定例会場からキリンビール千歳⼯場
に移動し、⼩森⼯場⻑から貴重な卓話を頂き、また⼤坂
ガバナー補佐をはじめお客様をお迎えして、千回例会を記
念する例会とさせて頂きました。 
早速に開宴の乾杯を⾏いたいということで、私の挨拶は出
来るだけ短い⽅が良いということらしいですが、皆さんに⼤
切なお願いがありますのでひとつだけお話させてください。 
後から幹事報告で詳しく申し上げますが、3 月 11 日に実
施する「東日本⼤震災“絆で結ぶあったか千歳”」のチケット
販売を開始させて頂きます。本クラブの責任枚数は 200
枚となっていますが、協⼒企業などにお願いしながら、会員
の皆さんにも出来るだけ多くの枚数をご協⼒頂けますよう
宜しくお願い致します。 
皆さんのご協⼒で、この⽀援事業を成功させなければなり
ませんので、宜しくご理解頂きたいと思っています。 
それでは、挨拶は早めに切り上げ、例会を進⾏させて頂き 
ます。本日は宜しくお願い致します。 

 
 ごあいさつ   
RI第2510地区 第7グループ ガバナー補佐 大坂 直人 様 
本日は通算千回記念例会、⼤変におめでとうございます。 
千歳セントラルロータリークラブの例会に出席させて頂くこと
をいつも楽しみにしておりますが、今回は特に楽しみにして
由仁から参りました。千歳セントラルロータリークラブは一致
団結し何事にも挑まれる⼒は、関⼼致しております。これか
らも未来永劫に千歳セントラルロータリークラブが栄えあるこ
とは間違いのないところであります。第 7 グループのガバナー 
補佐としまして、グループ全体の栄えにも増してご協⼒頂け
ますようお願い致します。本日はおめでとうございました。 
 
千歳ロータリークラブ 佐々木 昭 様（次年度ガバナー補佐） 
皆さん、こんばんは。本日は千歳セントラルロータリークラブ
通算千回記念例会にお招き頂きまして、ありがとうございま
す。お祝い申し上げます。 
先程、⽻⽣会⻑から話がありましたように、今年度は東日
本⼤震災の⽀援事業、千歳ロータリークラブと千歳セントラ
ルロータリークラブの共催事業が控えています。他団体のお
⼒もお借りしながら両クラブが⼒を合わせて成功を収めなく
てはなりません。今年度はまだ気を抜くことが出来ません。 
今後に亘り、二つのロータリークラブが協⼒をして、千歳で
共存共栄することが、奉仕活動により効果を成すと信じて
います。今後とも宜しくお願い致します。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈  
一点だけ幹事報告致します。 
先程、会⻑からもお話がありましたが、⽀援事業「東日本

例会出席状況 （2012 年 2 月 7 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（0）名 
出席率（前回例会）  73.52（55.88）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  6 名 
出席者数総計  31 名 

⼩森 俊明 様 キリンビール㈱千歳⼯場 ⼯場⻑ 
熊谷 文孝 様 〃             総務部⻑ 
⼤坂 直人 様 RID2510 第 7 グループ ガバナー補佐 
藤本 敏廣 様 千歳ロータリークラブ 副会⻑ 
酒井   宏 様 〃         幹事 
佐々木 昭 様 RID2510 第 7 グループ 次年度ガバナー補佐 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ ⽻⽣有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
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http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 

- 1 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1000 号    2012 年 2 月 7 日（第 27 回例会） 

⼤震災“絆で結ぶあったか千歳”」について、チケットの購入
と情報紙ちゃんとに掲載する⽀援記事の広告について説
明とお願いです。 
── 資料に基づき説明 
 
 入会式   
新会員 福島 ⼒ 会員が入会されました。 
㈱マリアージュインベルコ千歳⽀社 
⽀配人兼総料理⻑ 

 
 ニコニコ BOX  クラブ管理運営委員会 委員⻑ 柏田 欣也  

、坂井治、松坂敏

 

井上英幸会員:2 週連続で休会してしまいました。 
羽芝涼一会員:怪我がほぼ完治しました。ご⼼配をお掛け
致しました。 
大坂直人ガバナー補佐、野口三恵子
之、尾本眞二会員からもニコニコ頂きました。 

本日のプログラム  

回記念/雪⾒酒」 

話「事業⽅針並びに商品戦略 北海道千歳⼯場の取り組み」 

回記念例会を私共の千歳⼯

を頼まれ

働を

いことと、

というご紹介がありましたが、⼯場

⼿に「北海道千歳⼯場」の初代⼯場⻑だと周りに

万キロリットルあるのですが、実績は 6 万 9

列ですが、メーカーによって

国的には

場となっております。 

ように醸造担当一筋でやってきまし

などのお話を

6,000 円

 
移動親睦夜間例会 
「通算 1000
担当/親睦活動委員会 委員⻑ 井上英幸 
 
卓
講師 小森 俊明 様（キリンビール㈱千歳⼯場 ⼯場⻑） 
皆さん、こんばんは。 
今日は⼤事な通算 1000
場で開催して頂きありがとうございます。 
私の所属する千歳ロータリークラブに何回か卓話
たことがあるのですが、出張と重なり、実現できていませんで
した。千歳セントラルロータリークラブさんでの卓話が先⾏し
てしまいましたが、今日は一⽣懸命頑張りたいと思います。 
2 月 2 日に弊社キリンビール㈱の事業⽅針と商品戦略を

発表したばかりですので、今日の話は千歳⼯場の取り組み
に加え、そうしたものを含めて説明したいと思います。 
キリンビール千歳⼯場は 1975 年飲料⼯場として、稼
開始しています。1986 年にビール⼯場としてビール製造を
開始しました。また、今年 4 月 1 日から「キリンビール北海
道千歳⼯場」に名称を改めることになりました。 
これは、全道のお客様に更に受け入れて頂きやす
北海道のキリンビールの⼯場だということを強く全道の皆様
にアピールするためです。 
先程、10 代目の⼯場⻑
ができてからは13代目、ビール⼯場としては10代目になり
ます。 
私は勝
言っています。 
製造能⼒は 9
千キロリットルです。なぜかというと、北海道のビールの消費
量は日本全国の約 3％しかないからです。ですから、北海
道のビールの消費量は日本全国の約 3％の規模の⼯場し
か北海道には持っていません。 
製造ラインは缶、瓶、樽が各一
は瓶のラインをなくして撤去したところもあります。 
特に、北海道は瓶の⽐率が少ないためです。全
瓶の⽐率は 10％ぐらいありますが、北海道では一つの⼯
場では 3％ぐらいが瓶の⽐率です。 
千歳⼯場は主⼒の商品を製造する⼯
“ラガー”、“一番搾り”、“淡麗グリーンラベル”、第 3 のビー
ルの“のどごし⽣”です。“のどごし⽣”の製造量が一番多くな
っています。震災後、うちのみと呼ばれる、家でビールを飲ま
れる⽅が増え、第 3 のビールにシフトしていくという傾向が全
メーカー的にあります。 
経歴の紹介にありました
た。今日は時間がありませんが、ビールのことでしたら何でも
答えられますので聞いて頂きたいと思います。 
── その他、千歳市と地元密着の関わり⽅
頂戴致しました。 

本日のニコニコ BOX 合計額 2
今年度 累計額 307,000 円
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 NEWS & TOPICS   SCHEDULE  
「人種差別」実際にあった話 ☆2 月は、世界理解⽉間です。 
50 代とおぼしき妙齢の⽩人⼥性が機内で席につくと、彼
⼥は⾃分の隣が⿊人男性であるという事に気がついた。周
囲にもわかる程に激怒した彼
⼥はアテンダントを呼んだ。 

14 日
通常例会「クラブ協議会/友好クラブ締結15周年記念
交流会について」 

2
月

[担当/友好クラブ委員会(⾼塚委員⻑)] 
★通常夜間例会「3.11 東日本⼤震災“絆で結ぶあっ
たか千歳”について」[担当/幹事、社会奉仕委員会(加
藤委員⻑)、幹事] 

21 日アテンダントが「どうなさいました
か？」と訊くと、 28 日 通常例会「会⻑期計画・企画」[担当/会⻑エレクト]
「分からないの？」とその⽩人
⼥性は言った。 

☆3 月は、識字率向上⽉間です。 
6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」

[担当/須藤幹事] 「隣が⿊人なのよ。彼の隣にな
んか座っていられないわ。席を
替えて頂戴！」 

10-11日 会⻑エレクト研修セミナー（PETS）［新ひだか町］
11 日 東日本⼤震災「絆で結ぶあったか千歳」3
13 日 通常例会「未定」 月「お客様。落ち着いて頂けます

か。」とアテンダント。 
[担当/新世代･ローターアクト委員会] 

18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）
20 日 祝日休会「当便はあいにく満席でございますが、今一度、空席がある

かどうか、私調べて参ります。」 27 日 ★移動親睦夜間例会｢The BELLCLASSIC Lien｣
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] そう言い去ったアテンダントは、数分後に戻って来てこう言っ

た。 ☆4 月は、ロータリー雑誌⽉間です。
★通常夜間例会「クラブ協議会/次年度⽅針・活動概
要の発表」[担当/会⻑エレクト、副幹事] 3 日「お客様、先ほど申し上げましたように、こちらのエコノミーク

ラスは満席でございました。ただ、機⻑に確認しましたところ
ファーストクラスには空席があるとのことでございます。」 

4 8 日 RI 第 2510 地区 地区協議会［新ひだか町］
月 10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(⽻芝委員⻑)]

17 日 ★親睦夜間例会「未定」 そして、⼥性客が何か言おうとする前に、アテンダントは次の
ように続けた。 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

24 日 通常例会「次年度⽅針」[担当/会⻑エレクト]
「お察しとは存じますが、当社ではエコノミークラスからファー
ストクラスに席を替えるという事は通常⾏っておりません。 
しかしながら、或るお客様が不愉快なお客様の隣に座って
道中を過ごさざるをえないという事は、当社にとって恥ずべき
事となると判断致しますので、当然事情は変わって参りま
す。」 

★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

5
月

1 日
移動例会「⻑泉RC友好クラブ締結15周年記念交流
会」[担当/友好クラブ委員会(⾼塚委員⻑)] 8 日

15 日 ★親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委
員会(加藤委員⻑)] 22 日

そして、⿊人男性に向かってアテンダントはこう言った 29 日 月末休会
「ということで、お客様、もしおさしつかえなければ、お⼿荷物
をまとめて頂けませんでしょうか？ファーストクラスのお席へご
案内します。」 

☆6 月は、ロータリー親睦活動⽉間です。
★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]5 日

6
月

12 日 通常例会「活動報告①」[幹事、副幹事]
19 日 通常例会「活動報告②」[幹事、副幹事]近くの乗客が、歓声をあげるのを、その⽩人⼥性は呆然と

眺めるだけであった。 26 日 ★親睦夜間例会「最終例会」 

乗客の中には、スタンディングオベーションを送る者もいた。  
  
千歳の冬まつり閉幕  
千歳の冬のまつりと言えば、「千歳・⽀笏湖氷濤まつり」、そ
して「千歳氷と光のオブジェ」です。厳冬の千歳川河畔がア
イスキャンドルのやさしい光で照らされます。キャンドルは、全
て実⾏委員会メンバーが⼿づくりで⽤意したもので、市⺠に
よる「光と氷のオブジェ」を幻想的な光で演出します。会場
ではライブ演奏や屋台も出店して盛り上げます。2012 年
2 月 9〜11 日の期間、今年も盛況に開催されました。 

 
 
 

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

 


